



発行 社会福祉法人緑樹会

〒904-0021 沖縄市胡屋7-2-10

電話 098-930-2525(にこにこ)

FAX 098-933-1324

ホームページ <https://www.ryokujukai.or.jp/>

メール info@ryokujukai.or.jp



竹とんぼ

にこにこ情報



飛行日誌

介護施設や事業所の収入財源は介護報酬である。介護報酬は3年に一度見直しが行われ、令和3年度は介護報酬改定の年であった。全体的な改定率はプラス7.0%。主なポイントは「感染症や災害への対応力強化」「地域包括システムの推進」「自立支援・重度化防止の取組みの推進」「介護人材の確保・介護現場の革新」「制度の安定性・持続可能性の確保」である。この中身となる詳細な改定要件が各介護サービス形態に組み合わされる。極端に言えばポイントを押さえた取り組みや体制構築を行えばプラス改定となり、行わなければマイナス改定となる。過去には全体的にマイナス2%台の改定も行われた。

介護報酬制度は、売れば売るほど収入が増える小売業等とは違い、介護施設等は定員が定められている為、収入には上限がある。その中で職員の待遇改善、事務費や事業費支出、老朽化した施設の建替えに向けた施設整備資金を捻出する経営が求められる。今後、過去にあつたマイナス2%台の改定が行われればより経営は難しくなつてくるだろう。

その介護報酬も含まれる社会保障制度の基本は保険料による支え合いであるが、日本は少子化による保険料を負担する現役世代の減少、超高齢化社会による社会保障費増大の課題を抱え、介護報酬改定の際にはマイナス改定の意見があがり、介護分野だけでなく社会保障費全体の抑制政策は今後も避けられない。

しかし、厳しい見通しの中においても社会福祉法人には地域の福祉ニーズに恒久的に応えていく義務がある。それ故、3年に一度の報酬改定の増減に一喜一憂せず、地域において持続可能な福祉サービスを提供し続ける高度な法人経営スキルが経営陣には求められる。それと同時に質の高いサービスを提供する高度な知識と技術を持った人材の育成、その人材を育成する役職者の意識改革と資質向上。これらにより介護分野の地位向上を図り、社会的に必要な職種だと更に認められる延長線上に、適切な介護報酬が設定されるものだと信じている。

竹とんぼ

6月・7月誕生日会 介護老人福祉施設緑樹苑



介護老人福祉施設緑樹苑では6月25日に誕生日会を開催する予定だったが、新型コロナウイルス感染症予防の為、残念ながら中止となってしまった。

誕生日会のために用意された

ケーキとジュースを召し上がり、誕生者の皆さん一人ひとりにプレゼントが贈られ、記念撮影も行われた。

(仲宗根亮)

7月30日もまた、コロナウイルス感染拡大予防の為、誕生日会は中止となつた。7月の誕生者の皆さんにはプレゼントが贈られ、受け取った皆さんは、とても嬉しそうな様子で、記念撮影も行った。(仲宗根亮)

竹とんぼ

父の日祝い会 介護老人福祉施設緑樹苑



利用者の皆さんは「中身は何だろう?」と嬉しそうな様子で袋の中のプレゼントを取り出し、喜んでいた。また、ある利用者は、自身の子供の幼い頃の思い出話を職員へ語ってくれた。

その後はケーキとジュースを召し上がりながら、ウチナー芝居鑑賞を楽しんでいた。



※利用者の皆さんは感染防止対策、ワクチン接種を行い、健康上の都合を考慮してマスクを着用しておりません。

介護老人福祉施設緑樹苑では6月20日(日)に父の日会を予定していたが、新型コロナウイルス感染症拡大防止のため、残念ながら中止となつた。

会は中止となつたものの、用意していたお父さん方へのプレゼントが一人一人に贈られた。女性利用者の皆さんからは「おめでとう」と拍手があつた。

利用者の皆さんは「中身は何だろう?」と嬉しそうな様子で袋の中のプレゼントを取り出し、喜んでいた。また、ある利用者は、自身の子供の幼い頃の思い出話を職員へ語ってくれた。

その後はケーキとジュースを召し上がりながら、ウチナー芝居鑑賞を楽しんでいた。



竹とんぼ



竹とんぼ

かき氷 & 足湯

ケアハウスはいびすかす

夏本番となり暑い日が続きますが、はいびすかすでは皆さん元気に過ごしています。風の気持ちいい午後にはベランダでお茶会やかき氷を楽しむひと時も。また半身浴で足を温めエアコンによる冷え性対策も万全です。



竹とんぼ

緑樹苑ディサービスセンター 8月誕生日会



8月17日(火)緑樹苑ディサービスセンターでは8月誕生会が行われた。8月生まれは4名、皆さん笑顔で参加された。乾杯の音頭ではおめでとうを交わし乾杯。

今回、余興は比嘉樹主任による三線ショー。民踊りでは手踊りをされる利用者さんの姿も見られた。また、エイサーの季節という事もあり、エイサー เมドレーが流れると皆さんとても盛り上がった。最後に主役からの一言では「最高だったよ」と感想を述べたり「楽しい一年にしたい」と抱負を述べられる方もいらした。締めは主役の「よ～っつ」の掛け声で一本締めで幕をとじた。終始笑顔あふれる誕生会となつた。

手作りおやつ会

緑樹苑デイサービスセンター



7月28日(水)、緑樹苑ディサービスセンターでは手作りおやつ会が開かれた。今回は『ボーポー』。メニューが発表されると「楽しみだね」「作った事あるよ」等の声が上がった。利用者の皆さんには、それぞれ、生地をフライパンに流し入れる、フライ返しで裏返す、出来たポーポーを巻いたり切ったりする作業を分担して行つた。

はじめは緊張した様子だったが、次第に余裕も出てきて、予定よりも早く出来上がり、みんなで美味しく頂いた。「甘さもちようどいいね」「自分たちで作つたのは格別だね」と、楽しそうに召し上がるつていた。

次回の手作りおやつのメニューを楽しみにしている声も聞かれ、大成功で終わつた。

竹とんぼ

防災訓練を実施、地震・津波を想定 ケアハウスていんさぐぬ花



7月20日(火)、ケアハウスでいんさぐぬ花では、地震や津波などの災害を想定した防災訓練を実施した。本来は沖縄消防本部立ち会いのもと実施予定であったが、コロナ禍のため自主防災訓練となつた。

訓練では、『緊急地震速報』、『大津波警報』が発令された想定で、館内放送で避難を呼びかけた。厨房では、調理員が火元を確認。介護職員の誘導により低層階(2階)の利用者から上層階(3階)へ、階段で避難開始。2階利用者を3階へ誘導確認後、3階の利用者も4階へ避難。車いす利用者は職員の介助で一緒に避難した。

点呼確認し、無事に避難できた事を利用者へ報告。利用者の皆さんは無事に避難できたことに安堵した表情を見せていた。(小渡修)



9月行事・活動予定

	介護老人福祉施設緑樹苑	ケアハウスはいびすかす	ケアハウスていんさぐぬ花	緑樹苑デイサービスセンター	みどり学童クラブ
1(水)		ミニシアター	映写会		
2(木)		手作りおやつ会	脳トレ		
3(金)			スカッシュボール		
4(土)			手工芸		
5(日)			カラオケ		
6(月)			民舞		
7(火)			ミニドライブ		
8(水)	防災訓練		映写会		
9(木)	手作りおやつ会		ボウリング		
10(金)		塗り絵	手作りおやつ会		
11(土)		手工芸			
12(日)		カラオケ			
13(月)	書道クラブ	民舞			
14(火)	三板クラブ	防災訓練			
15(水)	ミニシアター	映写会	カフェタイム		
16(木)	手作りおやつ会	誕生会・脳トレ			
17(金)	はいびすかす敬老会	スカッシュボール			
18(土)		手工芸			
19(日)		カラオケ			
20(月)		敬老の日	デイサービス敬老会	学童休園日	
21(火)		ていんさぐぬ花敬老会			
22(水)	防災訓練	映写会			
23(木)		散髪	誕生会	学童休園日	
24(金)	誕生会	誕生会	スカッシュボール		
25(土)					
26(日)		カラオケ			
27(月)	書道クラブ	民舞			
28(火)	三板クラブ	スカイガーデン			
29(水)		映写会			
30(木)	カラオケクラブ	ボウリング			



今月20日は「敬老の日」



9月の第三月曜日は『敬老の日』です。多年にわたり、社会に尽くしてきた高齢者を敬愛し、長寿を祝う日、となっています。

また、老人福祉法では、9月15日を『老人の日』としており、この日から21日までを『老人週間』と定めています。国民の間に広く老人の福祉についての関心と理解を深めるとともに、老人に対し自らの生活の向上に努める意欲を促すため、老人の日及び老人週間を設ける、とされています。感謝を込めて高齢者を敬うとともに、長寿を祝いましょう。



The logo for Niconico Services Green Tree Club. It features the text "ニコニコサービス" above "緑樹会" in a stylized font. To the right of the text is a green, leafy tree with a smiling face, wearing a green bow tie.

緑樹会のホームページから
竹とんぼをご覧いただけます。



または
インターネット検索で